

Quelques-uns se sont fait construire de belles villas, tout en continuant à s'occuper un peu de culture.

La production des fruits en 1921 :  
DOMONT produit 1.200 Tonnes de pommes et poires à couteau, 40 Tonnes de pêches, 1.000 Tonnes de pommes et poires à cidre. En 1929, la superficie des plantations n'est plus que de 6 ha et la production des poires est tombée à 15 T .

En 1926, il restait un seul négociant en fruits et plus un seul en 1930.

« **DOMONT-LES-POIRES** » n'est plus. On vend du terrain (à bâtir). Enrichis les vieux exploitants se sont retirés. A ce jour, quelques Arboriculteurs subsistent encore sur la commune, mais pour combien de temps ?

---